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An Herrn 

Bürgermeister Förster 

 

B u c k e n h o f 

 

Betrifft: Straßenzustand 

Hier: Antrag an den Gemeinderat 

 

Sehr verehrte Kolleginnen und Kollegen aus dem Gemeinderat! 

 

Bei diversen Spaziergängen durch unsere Gemeinde ist nach dem Abtauen der 

letzten Schneereste aufgefallen, dass doch ziemlich viele Risse in den 

Teerdecken vorhanden sind. 

 

Es besteht die erhebliche Gefahr, dass im nächsten Winter durch jetzt noch 

kleine Risse wieder Wasser in die Fahrbahnen eindringt. Dieses kann dann bei 

gefrieren zu erheblichen Frostaufbrüchen führen, die dann nur mit erheblichem 

Kostenaufwand zu beseitigen sind. Im vergangenen Winter hatte sich dies ja u.a. 

in der Buckenhofer Siedlung allenthalben herausgestellt. 

 

Die  Freien Wähler Buckenhof  beantragen deshalb  -  analog zu einem 

Beschluss vom Sommer 2000 – die vorhandenen Risse in den Straßenbelägen 

von einer Fachfirma vergießen zu lassen, um das Eindringen von 

Niederschlagswasser zu verhindern. 

 

Möglicherweise können die Arbeiten in Koordination mit anderen 

Nachbargemeinden ausgeführt werden, um günstigere Konditionen zu erhalten. 

 

Nachdem die Arbeiten im Jahr 2000 etwa 10.000 DM gekostet haben, ist jetzt 

vermutlich mit einem Kostenaufwand von ca. 10.000 Euro zu rechnen. Dieser 

Betrag ist im Haushalt unter „Reparaturarbeiten nach Straßendatenbank“ bereits 

eingestellt, und könnte daraus entnommen werden. 
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